

令和2年9月3日

関係機関各位

医療法人ユカリ亞沖縄
かんな病院・かんなの里
理事長 宮城 一文
(公印省略)

新型コロナウイルス感染の疫学的状況の文書連絡

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

8月12日に当病院3階病棟にて発生いたしました新型コロナ感染症のクラスターは8月20日ゾーニングが完了しました。以後2週間、同病棟における新規の患者発生がないことから9月3日を持って、終息したものと判断しております。

3階、2階西病棟ともに、職員及び入院中の患者についてPCR検査及び抗原検査を実施して陰性を確認しております。

9月4日より、職員は通常の勤務を開始します。

これまで以上に感染症拡大予防対策に取り組み、医療提供の体制が行えるように努めてまいりますので、これからもご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致します。

今後の運営について

- ・かんな病院の病棟の入退院は、9月4日より通常通り再開します。
- ・外来は感染対策テントの設置に合わせて9月9日から通常再開予定です。
- ・かんな病院へ患者をご紹介される登録医療機関・高齢者施設など、地域連携先からのご質問及び外来受診、入退院につきましては地域連携室までお問合せ下さい。
- ・尚、かんなの里につきましては、8月14日から通常運営を行っております。